

EDINBURGH Stadtbild und Architektur

von Jürgen Creutzburg

Edinburgh im täglichen Leben.

Edinburgh ist eine wunderbare und sehr lebendige Stadt, voller interessanter und erstaunlicher Dinge, die es in allen Formen und Farben zu sehen gibt. Jedes Jahr begibt sich der Fotograf Jürgen Creutzburg für ein paar Tage in die schottische Hauptstadt, um das Leben in der Hauptverkehrszeit und um das Licht an den eleganten Häuserzeilen mit ihren zahlreichen Schornsteinen zu verschiedenen Tageszeiten festzuhalten. In Edinburgh bekommt der Begriff "Rushhour" eine ganz andere

